



## Le GREOA : pour un terroir qui bouge !



Présentation de la Région de l'Ourthe-Amblève GREOA 13 communes

Zone d'action du GREOA (13 communes en Province de Liège)



Le Pays d'Ourthe-Amblève est une région touristique majeure aux attraits nombreux et variés : des attractions de renom comme le Monde Sauvage, les Grottes de Remouchamps, les Découvertes de Comblain, le Grand Site de Logne ou encore le Site

mariol de Banneux, mais aussi une quinzaine de petits musées, parmi lesquels le musée de la boulangerie ; un important réseau de promenades balisées (pédestres, VTT, équestres et même des pistes de ski sans oublier la pratique de sports comme le kayak).

C'est aussi une région où l'on trouve une architecture susceptible d'accueillir de nombreuses manifestations de terroir. On citera notamment l'Avouerie d'Anthignes ou le Château de Harzé. Celui-ci accueillera d'ailleurs la fête du fromage les 30 et 31 août, deux dates à noter dans l'agenda, tant



pour découvrir ces saveurs de chez nous que pour l'aspect convivial et bon enfant d'une fête familiale qui a gagné ses lettres de noblesse.

J. Julien  
Directeur du GREOA

[www.greoa.be](http://www.greoa.be)

